

L'ADHPA à Québec

par Leslie Soever, B.Sc.(PT), M.Sc., ACPAC

L'Arthritis Health Professions Association (ADHPA) a eu le plaisir de se joindre à la SCR pour son Assemblée scientifique annuelle (ASA) dans la ville de Québec au Québec. Cette année marquait notre 7^e cours pré-conférence pour les professionnels de la santé œuvrant dans le domaine de l'arthrite avec 86 participants. Notre excellente série de conférenciers incluait notamment le Dr Boulos Haraoui (produits biologiques et petites molécules : 2014 en revue), la Dre Annette Wagner (l'atteinte rénale en contexte de différentes maladies rhumatismales), la Dre Heather McDonald-Blumer (survol des plus récentes données probantes en lien avec l'ostéoporose), le Dr Dharini Mahendira (mise à jour sur l'innocuité de la pharmacothérapie associée à la maladie rhumatismale durant la grossesse), l'ergothérapeute Karine Toupin April (données probantes sur les thérapies complémentaires et parallèles en contexte d'arthrite inflammatoire), la pharmacienne Carolyn Whiskin (revue des médicaments/traitements utilisés pour l'arthrite inflammatoire et des profils d'effets indésirables/interactions), et la physiothérapeute Chandra Farrer (revue des lignes directrices à jour publiées en matière d'ostéoarthrite).

Cette réunion a également été l'occasion d'introduire un jeu de rôles interprofessionnel reflétant un cas d'arthrite inflammatoire. Le Dr Andy Thompson jouait le rôle du rhumatologue; Jane Cottrell, l'infirmière; Karen Gordon, la physiothérapeute; Carolyn Whiskin, la pharmacienne; et Marlene Thompson, la patiente.

Jennifer Burt a reçu le prix Service extraordinaire qui est décerné en reconnaissance des contributions d'un membre du conseil de l'ADHPA pour faire prévaloir la mission, la vision et les objectifs de notre organisation. Jennifer siège au conseil d'administration de l'ADHPA depuis 2007, initialement à titre de représentante provinciale pour Terre-Neuve-et-Labra-

dor, puis à titre de présidente (2011-2013) et plus récemment à titre de présidente sortante. Ses nombreuses réalisations comprennent sa très compétente direction de l'ADHPA à travers le processus d'incorporation, ses efforts de représentation au sein de l'Alliance de l'arthrite du Canada (AAC) et la défense générale des intérêts de notre organisation au sein de la grande communauté de l'arthrite.

Le prix Innovation clinique de l'ADHPA est décerné en reconnaissance de membres de l'ADHPA ayant conçu et mis en œuvre un projet clinique novateur ou une initiative connexe améliorant la vie de Canadiens aux prises avec l'arthrite. Cette année, cet honneur a été remporté par la Dre Katie Lundon pour son projet, le programme ACPAC (*Advanced Clinician Practitioner in Arthritis Care*). D'autre part, le prix en recherche de La Société de l'arthrite a été présenté à la Dre Lucie Brosseau pour son projet de développement et diffusion des recommandations de pratique clinique du groupe d'experts d'Ottawa en matière d'autogestion et d'interventions



Mme Leslie Soever présente le prix Service extraordinaire à Mme Jennifer Burt.

en réadaptation pour l'arthrite juvénile idiopathique (AJI).

Le prix Carolyn Thomas, décerné au premier auteur du meilleur résumé scientifique, a été établi en l'honneur d'une membre fondatrice de l'AHPA qui appuyait la recherche. Cette année, il a été décerné à Carol Kennedy pour son projet de recherche sur l'efficacité d'un programme éducatif en télémédecine pour les adultes atteints d'arthrite inflammatoire vivant dans les régions rurales et éloignées de l'Ontario. Le prix commémoratif Barbara-Hanes a été établi pour rendre hommage à l'œuvre de cette dernière en tant que directrice du service de l'ergothérapie au sein de La Société de l'arthrite et à ses contributions en tant qu'éducatrice et auteure collaboratrice au manuel de rhumatologie intitulé *Physical Therapy in Arthritis*. Ce prix a été décerné à Lorna Bain pour son projet de recherche visant à identifier et éliminer les barrières réelles et perçues auxquelles sont confrontés les programmes d'éducation thérapeutiques afin d'informer un nouveau modèle de soins.

Félicitations à toutes les lauréates et merci pour votre excellent travail qui contribue à l'amélioration des soins offerts aux personnes souffrant d'arthrite! Je tiens également à remercier tous les membres du conseil d'administration de l'AHPA pour leur dévouement et leurs efforts dans le travail continu de l'AHPA.

*Leslie Soever, B.Sc.(PT), M.Sc., ACPAC
Présidente, Arthritis Health Professions Association
Bolton, Ontario*



M. Sameer Chunara présente le prix Innovation clinique à la Dre Katie Lundon.



Mme Janet Yale présente le prix en recherche de La Société de l'arthrite à la Dre Lucie Brosseau.